



世界への
プレゼントになろう

WEEKLY BULLETIN

四つのテスト

- I. 真実かどうか
- II. みんなに公平か
- III. 好意と友情を深めるか
- IV. みんなのためになるかどうか

□会長／山梨 由博

□副会長／南條 恭有紀

□幹事／金丸 智昭

□副幹事／大杉 淳

例会日：毎週月曜日 18:00～19:00

例会場：静岡グランドホテル中島屋

事務所：静岡市葵区追手町2-12 5F TEL 054-254-5611

2015-2016年度RI会長 K. R. ラビンドラン 「Be a Gift to the World」

平成27年7月13日(月)

No.1190
第1261回 例会

ホームページ
アクセス数

2015.7.15

21693

2015.7.7

21568

ゲ
ス
ト

国際ロータリー第2620地区

静岡第4分区ガバナー補佐

静岡中央RC

望月 威男 様

国際ロータリー第2620地区

静岡第4分区ガバナー補佐副事務局長

静岡中央RC

長嶋 明彦 様

♪ 本日のロータリーソング「我等の生業」 ●ソングリーダー：平沼 龍三郎 会員

山梨 由博 会長の時間



今週には旧暦でお盆を迎えます。全国的にみれば、新暦8月の15日をお盆とする地域も多いですが、皆様のお住まいの地域、また生まれ故郷ではいつごろでしょうか。先祖の靈を家に迎え、供養するのがお盆ですが、親戚、家族が集まる行事ともなっています。里帰りする方、久々に家族が集まるのを今から楽しみにされている方もいらっしゃるのではないでしょうか。最近になると、提灯を玄関先に飾る姿や、送り火や迎え火をしている様子を見ることも少なくなってきたように思います。玄関先で焚き火ただけで、ボヤ騒ぎになってしまふような今の住宅事情では、迎え火・送り火をすることすらも難しいのが現状かもしれません。

ただ、先祖供養の側面が目では見えづらくなってきた今だからこそ、家族が集まる機会ということでは、お盆は日本固有の特別な行事であり、大切にしたい行事であると思います。

企業では、夏休みとするところも多く、今では里帰りではなく、旅行の予定を立てたり、日頃できないことにチャレンジしたりする機会でもあるとは思います。しかし、メール、Facebookなど、会わなくても様子がわかる今だからこそ、お盆という機会を顔の見える距離で一緒に時間を過ごす機会として、大切にしていきたいとも思う次第です。

ロータリーではお盆のように、年に一度ではなく、週に1度それ以上の機会を皆様の努力で作ることができます。ロータリアンという家族が集い、その日の体調、調子を目・肌で感じができる距離で会話をする会を持てる現在に感謝し、この時間を有意義なものにしていきたいと思います。皆様、どうかよろしくお願ひいたします。



幹事報告 金丸 智昭 幹事

- ・本日、ガバナー補佐公式訪問
- ・本日、クラブ協議会が開催されました
- ・7/20 祝日休例会
- ・7/27 清水中央との合同例会(中島屋ビアガーデン)

スマイル報告 西野 元 会員

- 会員からのスマイル／5名 総額／5,000円
- 山梨会員・金丸会員・南條会員・大杉会員 ガバナー補佐をお招きして。
- 曾根田会員 今年も夏山シーズンがやってきました。先週土曜日、宝剣岳、木曽駒ヶ岳を縦走してきました。御嶽山が噴火してました。

静岡中央ロータリークラブ週報

クラブ会報委員会 / 海野 英之・久保田 美弘・針谷 潔・西野 元・平沼 龍三郎

ホームページ <http://shizuoka-chuo-rc.jp/> メールアドレス 6rc-godo@mail.wbs.ne.jp

国際ロータリー第2620地区第4分区
ガバナー補佐訪問

国際ロータリー第2620地区
静岡第4分区ガバナー補佐
静岡中央RC
望月 威男 様

ガバナー補佐のお話し



私の仕事は、野口ガバナー補佐の目標を達成させるお手伝いをすることです。今年度R.I.会長は、スリランカの人で、”世界へのプレゼントになろう”というテーマを掲げました。この意味は、私達ロータリアンが生まれてから授かつた、いろいろな知識や能力を、世界へ奉仕の心でプレゼントする様にと受け取ることができます。

クラブは、地域社会をより良くしようと前向きに考えている人達の集団ですから、このテーマは各クラブ又は、個人でも達成することができるでしょう。

野口ガバナーの地区目標は10項目ありますが、その中で2番目の「ロータリークラブセントラルの利用」という項目が、良く理解されていないクラブや個人の方々が多いことですから、まず、マイロータリーの登録と、セントラルの利用を是非行ってください。6番目の「委員会事業」については、それぞれの委員会へ、委員会になられた方は是非参加をお願い致します。8番目の「地区大会」は、山梨県の皆様がいろいろ考えて下さるとの事ですから、1人でも多くの参加をお願いします。10番目の「国際大会」は、となりの国のソウルですから、私はもちろん参加する予定です。第4分区の1人でも多くの参加をよろしくお願いいたします。

私は福島県に当社の支店と、川内村にて採石場の会社を経営していますので、福島の事を聞かれます。最近のニュースを1つだけ話させていただきます。

東京電力事故による、除染廃棄物のことです。事故後、県内33市町村の小学校や、幼稚園など1,173カ所に約31万6千立方メートルの廃棄物があり、今年の夏休みに5校の3,000立方メートルを双葉と、大熊町に運送というニュースが1面トップにありました。除染作業は、1兆円以上かかり、まだ終わっていません。福島県のことを、時々思い出して下されば幸いです。



■ 委員会報告

- ・親睦委員会(井尻委員長)
7/27 清水中央RCとの合同例会
中島屋屋上にて(雨天クロスロード)
- ・クラブ管理運営常任委員会(井尻委員長)
7月から10月の間にIGMの開催をお願いします
- ・旅行同好会(井尻幹事)
10月15日～17日沖縄旅行

■ 確定出席報告(前々回出席報告)

竹下委員

月/日	確定出席率	出席計算会員数	出席者合計(含メイクアップ)
6/29	88.8%	45名	40名(メイクアップ0名を含む)

・総会員数48名(出席義務会員31名+出席免除会員17名)

・出席者合計には出席免除会員、メイクアップ会員を含む

～出席率向上へのご協力をよろしくお願い致します～